



( [JORGE FERNÁNDEZ](#) / Madrid, 16/02/2012) La trágica muerte de la cantante **Whitney Houston** el pasado fin de semana, a los 48 años de edad, [presuntamente intoxicada por mezcla letal de ansiolíticos y alcohol](#), ha causado un gran impacto a escala planetaria, con un gran eco en las redes sociales.

Como suele suceder en estos casos, el hecho de que la malograda fuera una persona que, **su puestamente, lo tenía “todo” para ser feliz** (belleza, talento, *glamour*, fama, dinero, incluso... ¡fe en Jesús!), añade un plus de dramatismo a la tragedia y aumenta el desasosiego de sus desolados fans.

En estos días se han ofrecido muchos detalles sobre el suceso y se han hecho muchas conjeturas acerca del estado de salud física, mental, emocional y espiritual de la cantante neojerseyana y sobre los motivos que arrastraron a la artista a hundirse en un mar de comportamientos autodestructivos que, finalmente, la llevaron a la muerte.



~~¡Gloria Houston la madre de Whitney era una artista. De Hollywood. Pero no se hizo una estrella  
por~~





QUE TERRIBLE LO QUE HACEN LAS DROGAS



En la imagen superior se muestra a un niño en tres etapas de su vida: como niño pequeño, adolescente y joven adulto. Esto ilustra el impacto de las drogas en su desarrollo. La imagen inferior muestra a una niña, posiblemente Whitney Houston, con una expresión de preocupación o tristeza, lo que sugiere el dolor causado por la pérdida de un talento prodigioso.